



AVE

Außenhandelsvereinigung
des Deutschen Einzelhandels e.V.

AVE-Spezial vom 9. Januar 2014

Der Startschuss für den CSR-Preis der Bundesregierung 2014 ist gefallen

Finden sich faire Geschäftspraktiken, mitarbeiterorientierte Personalpolitik, sparsamer Einsatz von natürlichen Ressourcen, Schutz von Klima und Umwelt, ernst gemeintes Engagement vor Ort und Verantwortungsübernahme auch in der Lieferkette in Ihrer Unternehmensstrategie und -praxis wieder?

Dann bewerben Sie sich bis zum 22. Februar 2014 um den CSR-Preis der Bundesregierung 2014, der vom Bundesministerium für Arbeit und Soziales federführend ausgerichtet wird.

Bei der Bewertung wird auf das verantwortungsvolle Gesamthandeln eines Unternehmens Wert gelegt. Dazu zählen Aktivitäten in den fünf Bereichen: Unternehmensführung, Markt, Arbeitsplatz, Umwelt und Gemeinwesen.

Unternehmen aller Größenklassen sind dazu eingeladen sich anzumelden - je nach Größe unterscheidet sich der Umfang der einzureichenden Informationen.

Im Anhang finden Sie einen Flyer mit weiteren Informationen zu Inhalt, Vorgehen und Struktur des Wettbewerbs. Die unternehmensgrößenspezifischen Fragebögen finden Sie unter: <http://www.csr-preis-bund.de/bewerben>.

Andrea Breyer

andrea.breyer@ave-intl.de

Tel: 0221/92183424
